
Pièces 2 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 83757926

Prix 420 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Au  cœur  d'un  quartier  hautement  prisé  du  Cannet,  nous  vous  présentons  ce

charmant  appartement  en  rez-de-jardin,  de  type  2  pièces,  entièrement  rénové,

offrant une surface habitable de 60 m2, agrémenté d'une généreuse terrasse de 35

m2  et  d'un  jardin  paysagé  de  250  m2.Dans  une  résidence  prestigieuse  avec

gardien,  dotée  d'un  parc  arboré,  d'une  piscine  et  d'un  court  de  tennis,  cet

appartement  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  une  cuisine  américaine

entièrement équipée, d'une chambre en suite avec sa salle de douche et WC, ainsi

qu'un cabinet de toilette invité et deux dressings ...

In the heart of a highly popular district of Cannet, we present to you this charming

apartment on the ground floor, 2-room type, completely renovated, offering a living

area of ??60 m2, decorated with a generous terrace of 35 m2 and a landscaped

garden  of  250  m2.Located  in  a  prestigious  residence  with  caretaker,  with  a

wooded park,  a swimming pool  and a tennis  court,  this  apartment consists of  an

entrance, a living room with a fully equipped American kitchen, a en-suite bedroom

with its shower room and WC, as well as a guest bathroom and two fitted dressing

rooms.A significant advantage, a ...

CONSULTANTS IMMOBILIER 

5 bd de la République  - 06400 CANNES
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